

El Departamento Bíblico y Everence presentan un Colegio De Fin De Semana

Los profesores Nick Ladd y Michele Hershberger se unieron con Everence para llevar un seminario de fin de semana en La Conferencia de Mountain States de la Iglesia Menonita de EE. UU. Esta conferencia, titulada "Hay un Bálsamo En Gilead," Se centró en los temas del agotamiento y la polarización. Nick y Michele abordaron estos temas: Causas y Remedios para el Agotamiento Pastoral, Una Comprensión Bíblica De La Unidad y principios para liderar grupos en conflictivos para tender conversaciones saludables. Para llevar estas presentaciones a su conferencia, comuníquese con michele.hershberger@hesston.edu.



Michele Hershberger habla con pastores en el retiro de la Conferencia Menonita de Mountain States en Denver.



¿Por qué elegir Hesston College?

Originalmente de Ohio, Isaac Troyer '22, '24, se familiarizó de el principio positivo de Hesston College como parte del programa de gestión empresarial. Isaac, ahora alumno de HC, reflexiona sobre la comunidad unida que encontró en Hesston. "Hablamos varias veces en clase sobre la importancia de tener un ambiente seguro, cómodo y enriquecedor para poder tener un equipo eficaz," dice. "Nuestra clase trabaja bien en conjunto y es un lugar seguro para aprender y crecer juntos. Al dejar Hesston, tengo confianza en que la educación que he recibido y las habilidades que he desarrollado me ayudarán a tener éxito en el future."

Club de Enfermería muestra su apoyo a la juventud local

El Club de Enfermería de Hesston College demostró la generosidad de la comunidad de Hesston a través de un esfuerzo de recaudación de fondos en beneficio de las escuelas públicas de Hesston. Los fondos fueron usdados para paragr cuentas de lonche y otras cuentas escolares de alumnos. El club recolectó donaciones de negocios locales, y crearon tres canastas, vendieron boletos para la rifa y pudeiron alcanzar su meta de \$1,000. Esto resolvio la mayoría de las cuentas de alumnos en el distrito escolar.

Nueva dirección académica

En el otoño de 2023, la Junta Directiva de Hesston College anunció que la universidad cambiará su enfoque académico a la oferta de títulos de licenciatura. Los títulos asociados, aunque todavía están disponibles para todos los estudiantes, pasarán a ser secundarios. "Hemos consolidado una identidad para la universidad, una que se expresa en los programas que estamos creando y que es relevante hoy," dice el Dr. Ross Peterson-Veatch, presidente interino. Bajo esta nueva dirección, los profesores desarrollaron tres nuevos programas de cuatro años que ahora están aprobados para comenzar en el otoño de 2024. Son: 1) ciencias de la salud (abarca premedicina, preveterinaria, preodontología, etc.); 2) salud y desempeño humano (prefisioterapia, entrenamiento preatlético y ciencias del ejercicio), con seguimiento en estudios de

DEL NIDO

- Noticias
 - hesston.edu/news
- Calendario de Eventos
- hesston.edu/calendar

 Artes Escénicas
 - hesston.edu/performing-arts-calendar
- Atletismo
 - HClarks.com

bienestar y deportes recreativos; y 3) gestión deportiva. "Hesston espera seguir ampliando nuestra oferta de títulos profesionales," dice Dr. Peterson-Veatch. "Actualmente nos estamos preparando para explorar la informática y carreras relacionadas como la ciberseguridad."

